

# Hijuelas: aumentan ataques de perros a caballos y burros

**Un exitoso operativo veterinario para animales mayores ha permitido atender a más de mil ejemplares en la comuna, detectando como principal problema las lesiones provocadas por ataques de perros**

Más de un millar de animales mayores han sido examinados en la comuna de Hijuelas en el marco de los operativos veterinarios desarrollados por el médico veterinario Jorge Ebner y su equipo, iniciativa que ha beneficiado directamente a crianceros y agricultores de distintos sectores rurales del territorio.

Los operativos han considerado exámenes clínicos, labores de prevención, desparasitaciones y acciones de educación sanitaria, además de un estudio específico sobre la eventual presencia de anemia equina. De acuerdo con los resultados obtenidos, la situación se mantiene controlada y el estado general de salud de los animales mayores en la comuna es calificado como positivo.

Sin embargo, uno de los hallazgos más recurrentes del trabajo en terreno dice relación con la alta cantidad de caballos y burros que presentan lesiones producto de ataques de grupos de perros. Desde el equipo veterinario advierten que este fenómeno se ha transformado en una de las principales amenazas para los animales mayores, subrayando la necesidad de una mayor responsabilidad por parte de los propietarios de canes.

Los operativos veterinarios para animales mayores continuarán realizándose de manera semanal, con un calendario que permitirá abarcar la mayor cantidad de sectores de

la comuna, considerando que Hijuelas presenta una de las

poblaciones de animales mayores más altas de la zona.

